



疲労ストレス計 MF100 導入事例

患者様が納得して通院いただける1つのツール
として最適な測定機器だと思います！！

堺市いたわり健康院 さかい快福整体堂（大阪府堺市）

院長
市川猛 様

堺市いたわり健康院 さかい快福整体堂のコンセプトは、世界保健機構の健康の定義に基づく「体も気持ちも楽になる整体院」。その実現のため、市川先生は「筋肉」「骨格」「自律神経」「免疫学」「こころ」など必要な技術と知識を学び続け、効率性が高く、短時間で身体に変化をもたらす施術を確立されました。

「身体の不調だけではなく、再発しない身体つくりをさせてもらい、お客様のなりたい健康をサポートします。」そうおっしゃる市川先生は、ご自身が心身の不調を経験し克服されています。

市川先生自身が体験者だからわかる自律神経の大切さや、施術について、MF100 の活用法などをお伺いしました。



ご自身が心身の不調を経験し開院。

新型コロナウイルスの影響もあり、より自律神経整体の必要性を感じた。

一堺市いたわり健康院 さかい快福整体堂を開院された理由を教えてください。

私の前職は自動車関係でした。在職中に首こりや不眠症、自律神経失調症などを患い、医療機関、整体、整骨院、鍼灸院などで治療を受けていました。整備職から営業職への人事異動を機に退職、その後中国三大医療の一つである推拿（すいな）を学び修行期間を経て、2013年4月「体も気持ちも楽になれる」をコンセプトにした整体院を大阪府堺市西区にて開院しました。

開院当初は肩こりや骨盤矯正など一般的な整体の依頼が多かったのですが、現在は自律神経失調症、不眠症、不安障害、パニック障害など体だけではなく心に起因する症状の方を中心にサポートをさせていただいているです。



MF100 の営業担当者の熱意で導入を決めました

— MF100 を導入された理由について教えてください。

当院は、自律神経の乱れによる体調不良の方に多くお越し頂いていることもあります。客観的に自律神経の状態が分かるチェックツールの導入を検討していました。新型コロナウイルスの影響もあり、より自律神経整体の必要性を感じた私は複数の業者さんに資料の請求や電話などで質問をさせていただきました。チェックツールを導入するにあたり最終の決めては、MF100 の説明をしてくださった担当者様の熱意でした。それはいかにも営業ということがなく、人として伝わるものを感じ、お人柄で導入しようと決めました。

手軽で短時間で信ぴょう性のある数値が表示される最適な検査機器だと思います

— 患者様の反応はいかがでしょうか？

導入前は、自律神経の状態をチェックすることで患者様が抵抗されると危惧していました。しかしながら実際に導入をすると測定に向向きな方がほとんどで、拒否されたことは一度もありませんでした。自律神経の状態を数値化しグラフにすることで言葉だけの説明よりも視覚情報として認識されるため、建設的なコミュニケーションが増えるようになっています。

— MF100 をご導入いただいたメリットはどんなことですか？

自律神経の乱れによる身体の不調を整体でどうやって整えるのか？
神経は目に見えないため何をされるのかよく分からない方がほとんどです。
一般的な肩こりや腰痛などと比較をすると改善の難易度が高いため、どうしても通院回数が増えてきます。患者様が納得して通院していただける一つのツールとして MF100 は手軽で短時間で信ぴょう性のある数値が表示される最適な検査機器だと思います。また、ただ導入するだけではなく患者様に向けた必要な資料の提供や詳しい説明の仕方などフォローバック体制が整っているため未永くお付き合えできるところも安心して利用させていただいております。



自律神経が関わっていない症状の方にも測定をし、健康状態を把握していただきたい

— 今後、MF100 をどのように展開予定でしょうか？

現状は、自律神経の乱れによる体調不良の方に限定して測定をしているのですが、今後は肩こりや腰痛など自律神経が関わっていないと思われる症状の方にも測定をし、健康状態を把握していただけるようにしていきたいと考えています。そのためにはもっと経験を積んで、今よりも測定結果の説明が上手になり、質問をいただいてもすぐに詳しい説明が落ち着いてできるように精進して参ります。

【インタビューした会社】

堺市いたわり健康院 さかい快福整体堂
HP : <https://sakai-kaifuku.com/>